



Die Stadtverordnetenversammlung
- Jugendparlament -

Tagesordnung Punkt 12 der öffentlichen Sitzung am 22. Juni 2020

Vorlagen-Nr. 20-J-42-0005

Gründung und Wahl der Projektgruppe HUSKJ
- Antrag von Robin Balzereit -

Die Hessische Union zur Stärkung von Kinder- und Jugendinteressen (HUSKJ) ist der Zusammenschluss hessischer Kinder- und Jugendvertretungen. Das zentrale Ziel besteht im Austausch der Jugendvertretungen Hessens und der Interessenvertretung der hessischen Kinder und Jugendlichen. Ohne ein Wahlrecht und ohne irgendeine Form der Beteiligung ist die Landesebene derzeit eine Ebene, die Entscheidungen ohne unsere Beteiligung aber doch für uns fällt. Es ist Zeit, das zu ändern. Dem Jugendparlament Wiesbaden stehen in der HUSKJ Vollversammlung mit sechs Stimmen die meisten Stimmen zu. Diese sollten wir nutzen, um auch Hessen zu gestalten!

Beschlussvorschlag:

Die Vollversammlung möge daher beschließen, dass das Jugendparlament Wiesbaden eine Projektgruppe, bestehend aus maximal 10 Mitgliedern, gründet. Die Projektgruppenleitung und die Mitglieder der Projektgruppe sollen mit einfacher Mehrheit der Stimmen gewählt werden.

Beschluss Nr. 0024

Es wird beschlossen, dass

1. das Jugendparlament eine Projektgruppe, bestehend aus 12 Mitgliedern (6 Delegierte und 6 Stellvertreter/innen), gründet.
2. auf die Wahl einer Projektgruppenleitung verzichtet wird.

Wiesbaden, .08.2020

Said
Vorsitzender